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 いま、鳥取市庁舎の新築問題が沸き起こっています。

市は現在の建物の耐震改修をやっても、２０年後には

建て替えの必要があるとして新築を検討中です。これ

には、合併特例債を活用すれば市の負担も抑えられる

としています。しかし、将来にわたり更に借金を積む

ことに違いはありません。
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　一方、市民生活は苦しくなるばかりです。市庁

舎の新築よりも急がれるのは、私たちの暮らしの

向上ではないでしょうか。市庁舎の耐震対策は新

築ではなく、改修工事でおこなうようにもとめて

いきましょう。ぜひこの集会にご参加ください。

～　いま ,市民のくらし・福祉を優先に！～

市庁舎新築反対・耐震改修市庁舎新築反対・耐震改修
　　　　　　　　　を求める集会　　　　　　　　　を求める集会

市庁舎新築問題に関心のある方、どなたでもお気軽においでください。


